

Pressemitteilung

Information für die Medien – Region Ulm

Golf-Cup der Volksbank Ulm-Biberach eG unterstützt Menschen in Not

Abschlag für den guten Zweck – 5.000 Euro für „Aktion 100.000 und Ulmer hilft“

Start frei für die neunte Runde des Golf-Cups der Volksbank Ulm-Biberach eG hieß es am vergangenen Donnerstag auf der 18-Loch-Anlage des Golf Club Ulm e. V. in Illerrieden. Nach zweijähriger Pause trafen sich rund 100 Golferinnen und Golfer, um für den guten Zweck zu spielen. Dabei kamen in Summe 5.000 Euro für die „Aktion 100.000 und Ulmer hilft“ zusammen.

Ulm, 20. Juli 2022. „Golfen und dabei Gutes tun“ – der fast schon zur Tradition gewordene Golf-Cup der Volksbank Ulm-Biberach eG konnte nach zwei Jahren Pause am vergangenen Donnerstag in die nunmehr neunte Runde gehen. Insgesamt trafen sich rund 100 geladene Golferinnen und Golfer auf der 18-Loch-Anlage des Golf Club Ulm e. V. (Veranstalter), um ihre Schläger für den guten Zweck zu schwingen. Denn bei diesem Turnier steht bekanntermaßen nicht nur der sportliche Aspekt im Vordergrund, vielmehr ist es der soziale Gedanke: Aus den eingenommenen Startgebühren sowie einer Spende der Volksbank werden jedes Jahr soziale Projekte und Menschen in Not aus der Region unterstützt.

Und so freute sich Ralph P. Blankenberg, Vorstandssprecher der Volksbank, auch in diesem Jahr im Rahmen der anschließenden Abendveranstaltung einen Spendenscheck in Höhe von 5.000 Euro an die „Aktion 100 000 und Ulmer hilft“ zu überreichen. „Wir danken allen Spielerinnen und Spielern, dass sie sich trotz der hohen Temperaturen heute mit sportlichem Engagement für den guten Zweck eingesetzt haben. Gemeinsam können wir auf diese Weise Hilfe leisten, wo sie am dringendsten benötigt wird“, so Blankenberg. Freudestrahlend nahm Karl Bacherle, Organisationsleiter der „Aktion 100 000 und Ulmer hilft“, den Spendenscheck entgegen: „Wir sind sehr dankbar für diese Spende. Mit den Geldern können wir Flüchtlingen aus der Ukraine, die in unserer Region Schutz gefunden haben, auf vielfältige Weise unterstützen. Die Dankbarkeit, welche wir bei unserer Arbeit für die Ukraine-Hilfe von diesen Menschen

erfahren ist überwältigend und berührt mich immer wieder sehr“. Dies nahm der Präsident des Golf Club Ulm, Dr. Reinhard Knüppel zum Anlass und spendete zusätzlich 500 Euro. Ebenso stiftete ein Turnier-Gewinner seinen Preis, eine Ballonfahrt, welche spontan für 500 Euro versteigert wurde. So kam der Hilfsaktion an diesem Abend in Summe 6.000 Euro zugute.

Ansprechpartner für Journalisten:

Sylvia Höhn

Leiterin Werbung & Kommunikation

Telefon: 0731 183-1301

E-Mail: sylvia.hoehn@volksbank-ulm-biberach.de

Anja Honold

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1126

E-Mail: anja.honold@volksbank-ulm-biberach.de

Kathleen Parthey

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1116

E-Mail: kathleen.parthey@volksbank-ulm-biberach.de